
現在の審議状況について 

 

【江面第二小学校関係】 

・平成３１年３月に本審議会より答申をいただき、約２年にわたり久喜市立江面第一小学

校と久喜市立江面第二小学校の統合による新校設立準備委員会において熟議した結果、令

和３年４月１日に久喜市立江面第一小学校と久喜市立江面第二小学校を統合し、統合によ

る新たな学校（久喜市立江面小学校）を旧江面第一小学校の位置（久喜市北青柳４０番地

の１）に設置するに至った。 

 

【菖蒲南中学校関係】 

・令和２年１２月に本審議会より答申をいただき、約２年にわたり久喜市立菖蒲中学校と

久喜市立菖蒲南中学校の統合による新校設立準備委員会において熟議した結果、令和４年

４月１日に久喜市立菖蒲中学校と久喜市立菖蒲南中学校を統合し、統合による新たな学校

（久喜市立菖蒲中学校）を旧菖蒲中学校の位置（久喜市菖蒲町上大崎８６０）に設置する

に至った。 

 

【上内小学校関係】 

・令和４年３月に本審議会より答申をいただき、その後、開校時期の見直しを実施したう

えで、令和８年４月の開校に向けて、鷲宮西中学校区における義務教育学校設立準備委員

会において、様々な議題をご協議いただいている。 

 

【小林小学校関係】 

・地域活動においては中心的な存在と言っても過言ではないくらい重要な位置づけという

意見が多くある。 

同じく菖蒲地区であった菖蒲南中学校関係は教育問題に焦点を当てていたが、小学校の

問題については、地域の問題ということも視野に入れながら検討していかなければならな

い。 

 統合対象校の検討、新校の位置、財政的な側面の調整などに課題が多く、説明会等を実

施出来る段階に至っていないため、本審議会においてご審議いただけていない。 
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